

Publicidad

Exclusivo para los nuevos suscriptores de CAMBIO: **“Los nombres de Feliza”**

Por solo **\$98.900** llévese un año de CAMBIO y esta gran novela de Juan Gabriel Vásquez.




El presidente permanecerá en Dubái hasta el próximo 12 de febrero para concluir su agenda en el evento internacional.

PODER · 11 Febrero 2025 04:02 pm

“Es una ganancia hasta el infinito y más allá”: presidente Petro habló sobre la IA en la Cumbre Mundial de Gobiernos 2025

Noticia relacionada: [Gustavo Petro](#) [Inteligencia Artificial](#) [Ecopetrol](#)

COMPARTIR



El mandatario se pronunció sobre los avances globales de la Inteligencia Artificial desde la cumbre llevada a cabo en Emiratos Árabes Unidos. En su intervención, Petro enfatizó en los desafíos regulatorios de la IA y su papel en la transformación económica.

Por: [Jonathan Daniel Beltran Gaviria](#)



PODER

Ramón Devesa: la historia del misterioso hacker que tiene el video de Papá Pitufo y Xavier Vendrell

Entre aquí para recibir nuestras últimas noticias en su WhatsApp



Recomendados



PAIS

Colombia tendrá su propia nube de datos con apoyo de los Emiratos Árabes



ECONOMÍA

"No se va a afectar el páramo de Santurbán": ministro de Comercio, sobre tratado con los...



ECONOMÍA

El café colombiano llegó a Dubái: Juan Valdez abrió su primera tienda

En el desarrollo del Foro IA 2025, el presidente Gustavo Petro enfatizó en la necesidad de **definir marcos regulatorios integrales sobre el impacto de la**

inteligencia artificial en el mundo. En su segundo día de agenda en la Cumbre Mundial de Gobiernos, el mandatario anunció que el Gobierno está cerca de lograr un acuerdo para desarrollar IA en el país.



PAIS

El Gobierno nacional entra en etapa de parálisis ante la ausencia de ministros

Suscriptores



Crédito: Andrea Puentes - Presidencia de la República

En el panel inaugurado por el ministro para la Inteligencia Artificial de Emiratos Árabes Unidos, AI Olama, **Petro reveló que el país participará en nuevos procesos de desarrollo tecnológico.** Además, el presidente indicó que la IA debe ser implementada como una herramienta para el desarrollo inclusivo y sostenible a nivel global.

“Nuestro objetivo fundamental es alcanzar el **acuerdo empresarial para desarrollar la inteligencia artificial y la nube de datos soberana** en territorio colombiano. Es una alianza con el Fondo de Inversión de Emiratos Árabes Unidos”, indicó el presidente Petro sobre uno de los puntos clave de su agenda en Dubái.



Petro anunció que Colombia recibirá apoyo de Emiratos Árabes para el desarrollo de inteligencia artificial generativa | Crédito: Andrea Puentes - Presidencia de la República

Por otra parte, el mandatario colombiano reiteró la importancia de **democratizar el acceso a herramientas tecnológicas para aumentar la productividad y**

permitir que las naciones obtengan mayores réditos económicos. Así mismo, el presidente les pidió a los líderes tecnológicos y empresariales presentes aprovechar la IA para alcanzar la equidad digital.

“La llamada nube de la inteligencia artificial, que es el acumulado digitalizado, del pensamiento humano; no puede ser apropiada privadamente. **Debe ser junto a los océanos y la atmósfera, un bien común de la humanidad** administrada por un poder público multilateral global”, afirmó el presidente tras el cierre del panel.



¿Cuál será el rol de Colombia en el desarrollo de la IA?

En el panel en el que participaron representantes de compañías como Amazon Web Services, IBM, Samsung Electronics y Qualcomm, el presidente Petro indicó que uno de los efectos que se deben controlar en el desarrollo de la IA corresponde a la **dificultad para establecer fronteras entre la realidad y la virtualidad**.



En su discurso de 23 minutos, Petro pidió aumentar la cooperación entre empresas y Estados para la implementación de la IA | Crédito: Andrea Puentes - Presidencia de la República

En el cierre de su intervención, Petro afirmó que es necesario establecer marcos regulatorios en la implementación de la IA para evitar que millones de personas alrededor del mundo pierdan sus empleos. El mandatario alertó por la posibilidad de que se presenten confrontaciones por cuenta del aumento en la brecha laboral y las cifras de desempleo.

“La humanidad debe ganar en términos de satisfacción de las necesidades de sus ciudadanos con el aumento de la productividad de la inteligencia artificial. Se deberían alcanzar altos niveles de bienestar de la humanidad en todo el mundo”, dijo Petro en el foro organizado por el Programa de las Naciones Unidas para el Desarrollo (PNUD).



La canciller Laura Sarabia integra la comitiva del presidente en la Cumbre Mundial de Gobiernos 2025 | Crédito: Andrea Puentes - Presidencia de la República

Por último, Petro indicó que el desarrollo de la IA está estrechamente relacionado con la transición hacia energías renovables. Por eso, el mandatario anunció que **Ecopetrol** coordinará los esfuerzos para lograr la generación de inteligencia artificial en el país, que sería impulsada con el desarrollo de programas académicos para los jóvenes.

Conozca más de Cambio aquí



Álvaro Uribe revela conversación con



Sobre el combo Petro – Benedetti –



Laura Sarabia critica el consejo de

Laura Sarabia durante crisis Colombia-EE.UU.

Cambio Colombia



La historia detrás del regaño del presidente al ministro de Educación

Cambio Colombia

Sarabia

Cambio Colombia



Banderas del mundo y sus detalles | Crucigrama

Cambio Colombia

ministros: 'desdibujamos este espacio'

Cambio Colombia



Carta de los funcionarios del Ministerio de las Culturas tras salida del ministro Juan David Correa

Cambio Colombia



Juan Daniel Oviedo: tribunal tumba la elección del concejal de Bogotá

Cambio Colombia



¿Petro o Trump?

Cambio Colombia



Viajes sin retorno

Cambio Colombia

CAMBIO



Facebook



Instagram



TikTok



Twitter



Youtube



Whatsapp

Noticias

- Ciencia
- Cultura
- Deportes
- Economía
- Educación
- Empresas
- En Cambio
- Gastronomía
- Género
- Internacional
- Juegos
- Justicia
- Medio Ambiente
- Orden público
- País
- Poder
- Política
- Salud y bienestar

Opinión

- Los Danieles
- Personajes con Julio Sánchez Cristo
- Puntos de vista

Suscriptores

- Contáctenos
- Planes de suscripción
- Renueve su suscripción
- ¿Quiénes somos?
- Términos y condiciones
- Política de tratamiento de datos

Más

- Foros
- Paute con Nosotros
- Asuntos legales

Contenido Patrocinado

- Contenido especial
- Contenido patrocinado
- Especiales
- Imaginar la democracia
- La Fuerza de las Regiones
- Peso a Peso, Paso a Paso

Suscríbete al newsletter

Ingresar tu correo

Enviar

El uso de este sitio web implica la aceptación de términos y condiciones y políticas de privacidad de Cambio Comunicaciones Colombia. Todos los derechos reservados. Prohibida su reproducción total o parcial, crear copias físicas o digitales así como su traducción a cualquier idioma sin la autorización escrita de su titular.